

# Mi casita

N.º 92 Agosto 2024



HOGAR VIRGEN DE FATIMA

## SALUDOS FRATERNOS

Queremos enviar un saludo a cada uno de ustedes queridos amigos, en nombre de todas las que vivimos en nuestra casita.

Este mes se denominado, el mes de las fiestas patronales de nuestro querido Yurimaguas y de todos los barrios.

Para nosotras es un tiempo muy bonito, ya que es el mes en el que terminamos el primer semestre de nuestros estudios académicos.

Agosto es el mes de nuestra madre la Virgen de las Nieves, patrona de nuestra provincia de Alto Amazonas.

## CARIÑOS DE NUESTRA PARTE

## UN BUEN SALUDO



Hoy queremos hacer extensivo nuestros saludos, a nuestra amiga muy querida, nos referimos en esta ocasión a



Rosana Tangoa Sangama que esta cumpliendo 14 años de edad , este lunes 5 de agosto. Feliz cumpleaños querida amiga.

**¡FELIZ CUMPLEAÑOS!**

Si quieres colaborar con nuestro Hogar, puedes hacerlo en:

Desde Perú → BBVA Continental  
0011-0324-0200280182-13

Desde otro país → BBVA Continental 011-324-000200280182-13

SWIFT: BCONPEPL

E-correo: hogarvirgendefatima@gmail.com ines\_hsj@hotmail.com

## MI PRESENTACIÓN Y AGRADECIMIENTO.



Yo soy Valery Huiñapi de 7 años de edad, soy la tercera de dos hermanas mayores que yo. Por motivos de la vida y acompañada de mi hermana Alexandra, llegué a la casa hogar desde muy pequeña. Si bien es cierto, yo no vivo todavía en la casa hogar, pero durante el día permanezco en ella. En las tardes después de cenar me acompañan mis amigas mayores a mi casa. Mi casa no está muy lejos de la casa hogar. Por otra parte, mi papa solo trabaja esporádicamente y el dinero no nos alcanza. Agradezco al padre Walter y a la madre Ines por ayudarme .extiendi también mi agradecimiento a ustedes queridos amigos. Los quiero mucho, y algún día me gustaría conocerlos.

## VIRGEN DE LAS NIEVES

Nuestra madre la Virgen María, es la patrona de nuestra provincia de Alto Amazonas, bajo la advocación de la "Virgen de las Nieves". La fiesta patronal se centra más que todo en la capital de la provincia, que Yurimaguas. Se celebra desde el 05 al 15 de agosto. Durante estos días se realizan distintas actividades, como religiosas, culturales y deportivas. En estos días los diferentes barrios preparan noches culturales, veladas en honor a la Virgen de las Nieves y un compartir del rico mazato o chicha de maíz en el ambiente de la velada. La municipalidad por su parte, realiza distintas actividades en estos diez días de fiesta patronal. Realiza concursos de barrios, tanto en el arreglo y adorno de calles, la mejor cabezonía que se esmera en la velada a nuestra santa patrona. Al terminar el día, las reinas de belleza asisten a la misa que se realiza a las 7.30 pm.



## **ACTIVIDADES DEL MES**

### VISITA DE AMIGOS



En esta oportunidad tuvimos la visita de nuestra amiga España Mosilote, quien no solo vino a vernos

como estamos, sino que también vino con dos amigos más, Sheril y Julio. Ellos nos trajeron cositas, como: ropas, y algunas sandalias.



Queremos recalcar que nos animaron a seguir luchando y dando toda de nosotras por nuestros sueños.

Esto para nosotras es fortalecedor en nuestra vida de estudiantes.



### TARDE DE PLYA



En estos tiempos al terminar nuestras clases de medio año, tenemos momentos más libres. De tal manera que aprovechamos estos días, para salir de paseo a la chacra (campo) y también a la playa del río Shanusi, a disfrutar de la naturaleza. Tratamos de que estos días sean muy divertidos, para poder entrar al segundo semestre con muchas ganas. Agradecemos a nuestros responsables por llevarnos a estos lugares muy bonitos.

## Desfile patrio.



Los desfiles escolares, en nuestras etapas de estudiantes nos mueven a tener fortalecimiento, actitud y defensa. Sabemos que vivimos en un país democrático, por eso nuestro deber como estudiantes en las fiestas patrias es recalcar y subrayar nuestra vida de libertad y soberanía. Por otra parte el desfile nos alivia el cuerpo, ya que lo tomamos como un ejercicio mas en nuestra vida de joven.

Por otra parte el desfile nos alivia el cuerpo, ya que lo tomamos como un ejercicio mas en nuestra vida de joven.



Por otra parte el desfile nos alivia el cuerpo, ya que lo tomamos como un ejercicio mas en nuestra vida de joven.

Por otra parte el desfile nos alivia el cuerpo, ya que lo tomamos como un ejercicio mas en nuestra vida de joven.



## Vacaciones.



Estos días, al terminar el primer semestre del año académico, algunas de nuestras amigas, las que viven cerca se fueron de vacaciones. Por otra parte alguna de nosotras nos quedamos en casa. Al no tener clases, nuestras actividades son distintas, ya que nos organiza el día. Algunas a dar de comer los animales de la huerta, otras a limpiar la casa y el arreglos de nuestra capilla Virgen de Fátima.

Estos días, al terminar el primer semestre del año académico, algunas de nuestras amigas, las que viven cerca se fueron de vacaciones. Por otra parte alguna de nosotras nos quedamos en casa. Al no tener clases, nuestras actividades son distintas, ya que nos organiza el día. Algunas a dar de comer los animales de la huerta, otras a limpiar la casa y el arreglos de nuestra capilla Virgen de Fátima.



## **AGRADECMOS A LOS NUEVOS PADRINOS Y AMIGOS**

Con esta sección queremos agradecer a todos los amigos que nos ayudan haciéndose padrinos del Hogar o bien apoyándonos con sus donaciones o ayudas. ¡Mil gracias a todos los que hacen este milagro posible!

- A nuestros amigos del club Yurimaguas.
- A nuestro amigo Dr. Nelson del Águila Perea.
- A nuestro Teobaldo Meléndez Fachin.
- A nuestros amigos Jansen Henry y familia.
- A nuestros amigos Robin Casternoque y familia.
- A todos ustedes queridos amigos que siguen apoyando de diferentes lugares. Gracias y les recordamos que si quieren apoyarnos desde España pueden hacerlo a través de los amigos de la Ong Anawin que además desgrava hasta el 75% en el IRPF.